

<教育目標>

- ☆進んで学ぶ子ども(知)
- ☆健康でたくましい子ども(体)
- ☆みんなで助け合う子ども(徳)



<校章の由来>
外形は学校を取り囲む山々を表し、その内側には健やかな成長と社会貢献を願い、杉の若芽が描かれています。

首都東京の様子を見てきました 東京方面への修学旅行

9月16日(金)に修学旅行を実施して、東京方面に行ってきました。

最初に上野まで行くために電車に乗りました。自家用車の普及と高速道路網の整備もあって、生活の中で鉄道に乗る機会が昔に比べると少なくなったと感じています。今回の目的地まではJR線と地下鉄・私鉄を乗り継いでいきますから、切符を買ったり自動改札を通過したりすることができます。

JR線の切符は、残念ながら自動改札を通ることができないタイプでした。銀座線と東武鉄道の改札口では、切符は買わず、自分用の交通系カードを利用して、スムーズに改札を通り抜けました。

最初の目的地、東京スカイツリーに到着しました。スカイツリーの展望台ま



では、高速エレベーターであっという間についてしまいました。展望台から見る関東一円は、まさに平らな土地が続いていて、ひしめくように建物が建っています。学校は、どこも全天候型グラウンドで、運動場全体を使ってようやくトラックができるぐらいでした。また、この日はとても天気良かったので、校舎の屋上に作られたプールで水泳をしている学校も見ることができました。児童と引率2人は、さらに100m高い展望台まで上がりました。

次は、浅草寺に行きました。数日前より外国からの入国管理が緩和されたこともあるのか、たくさんの外国人がいました。お参りの仕方をよくご存じのようで、常香炉に進み、煙を体にかけていました。香炉の煙を体の悪いところをにあてると早く治るそうです。児童も引率者も、特に(体の調子が)悪いところはありませんでしたので、とりあえず頭にあててみました。

いよいよ、ホテルに到着し、26階のビュッフェに進みます。ビュッフェには平日にも関わらず、多くの人々が食事を楽しんでいました。ホテルの方々のご配慮で、ここで働いているパティシエの方にインタビューすることができました。児童は将来、パティシエになることを夢見ているので、その道のりや苦勞、やりがいなど伺いました。営業時間中にも関わらず、児童の質問に一つ一つ丁寧に答えていただきました。夢の実現にむけて、特別にコック帽をプレゼントしてくださいました。心が満たされた後は、今度はおなかを満たすために、美味しい料理をたくさんいただきました。



楽しい時間はあっという間に過ぎて行って、いわきに向けて帰り足になりました。行くときは引率者と言葉のゲームを楽しみながら時間を過ごしていましたが、帰りは水を打ったように静かでした。



最後になりましたが、前年度から企画や計画を練っていただいた前教頭の大井川先生、児童の活動をサポートしていただいた引率の皆さん、快く送り出してくれたお家の方、何度もお願いして行程を組んでくれた旅行会社の担当者の方など、たくさんの方々のご理解とご協力なくして本校の修学旅行は成り立ちませんでした。

皆様に心より感謝申し上げます。

PHOTOGALLERY (フォトギャラリー)

特集 修学旅行 9月16日(金)

— 9月16日の行程 —

- 7:50 いわき駅改札口集合
- 8:16 上野に向けて「ひたち号」に乗車 (切符が「オオキグループ」でびっくり)
- 10:30 上野駅に到着、地下鉄銀座線に乗換
浅草駅で東武鉄道に乗換 (全員が交通系カードで自動改札を颯爽と通過)
- 11:30 とうきょうスカイツリー駅に到着
高速エレベーターで展望台に到着・関東平野、首都圏の建物の密集度を観察
(高いところが苦手なので、窓から離れて遠くを見ていました)
- 13:10 東京スカイツリー駅出発・浅草駅到着
浅草寺にお参り (時間が迫っていたので、境内を通過させていただきました)
- 13:45 浅草ビューホテルに到着・パティシエにインタビュー・ランチバイキング
- 15:00 ランチバイキング終了
- 15:15 ホテル発 (田原町まで歩いて、カロリーを消費)
- 16:00 いわきに向けて「ひたち号」に乗車 (睡魔に襲われて…)
- 18:13 いわき駅着 (教頭先生が駅までお迎えに来てくれて、みんなビックリしました)
- 18:30 解 散 (桶売着 19:40)



上野駅までは賑やかに過ごしていました (周りのことを気にしながら)



東京スカイツリーでは、お気に入りのキャラクターが待っていました



浅草ビューホテルのマネージャーとパティシエの方にはたいへんお世話になりました